R4. 運動会開会あいさつ

みなさん、おはようございます。

今日は6月に入り、心配された天気ですが、皆さんのゴーゴーゴーの元気で一日頑張れば大丈夫だ と思います。

今日は、ひとりひとりの皆さんが今まで練習したことを全て出し切って欲しいと願っています。

この2年間あまり、コロナの影響で学校生活が制限されてきました。それに合わせて学校行事も中止、延期、縮小など、できる範囲で対応してきました。何とか行事を実施できないかと、感染対策を徹底し、先生方で知恵を出し合い、工夫しながら取り組んできました。昨年度と同じようにプログラムを縮小しての半日の運動会ですが、こうして運動会が開催できることに、校長先生はとてもうれしく思います。

さて、今年の運動会のスローガンがみなさんの前に掲げてあります「みんなで協力しあい、楽しい 運動会にしよう」です。皆さんはスローガンのもと、今までの練習の成果を発揮して下さい。

そのための、今日のキーワードは「本気」と「楽しむ」です。本気で取り組み、運動会を大いに楽 しんでください。その先にはきっと満足できる結果や経験が残ると思います。

今日の運動会、競技する人、応援する人、演技する人など、ひとりひとりの本気に満ちた、いい運動会になることを期待しています。

最後になりますが、ご来校いただきましたご来賓、保護者の皆様に申し上げます。本日は早朝よりありがとうございます。また、日頃より本校の教育活動に多方面からのご協力をいただきましてありがとうございます。本日は、子どもたちが本気で頑張る姿をご覧いただき、声援を送っていただきたくお願い申し上げます。半日、どうぞよろしくお願いいたします。

閉会式

<u>青組</u>のみなさん優勝おめでとう。準優勝の<u>赤組</u>、<u>黄色組</u>も最後までよく頑張りました。運動会スローガン、「みんなで協力しあい、楽しい運動会にしよう」がしっかりと達成できたと思います。

それぞれの組の結果は違いますが、朝、話をした「本気で取り組み、運動会を大いに楽しんでください。その先にはきっと満足できる結果や経験が残ると思います。」という言葉を今、振り返ってみてください。勝ち負け以上のものを得ることができた人が多かったと思います。競技では勝ち負けの結果がつくものの、本気で努力をした人は勝っても負けどちらも素晴らしいのです。その意味で一人一人が主役の運動会であったと思います。

また、各学年の演技も素晴らしいものでした。 1年生の「夢をかなえてちびっ子ドラえもん」、2年生の「Mela!」は元気いっぱいに大きな動作で踊れました。 3年生の「花笠音頭」、4年生の「流美心打(エイサー)」は大きな動作で力強く踊れました。 5年生の「ソーラン節」、6年生の「The Greatest Show」は高学年らしい力強さで演じきることができました。

今日一日お互いに精一杯、本気で全力を出し合った相手、友だちに対して「お互いよく頑張ったね」 という気持ちを込めて拍手を送りあいましょう。(拍手)

そして、6年生にとっては藤久保小学校最後の運動会でした。最上級生として取り組んだ、全員リレー、演技、これまでの準備など6年生の見事な頑張り、お手本がなければ今日の運動会はできませんでした。私からもお礼を言います。ほんとうにありがとう。5年生の皆さんは藤久保小学校の良い伝統として受け継いでください。毎年引き継がれる素晴らしい伝統です。

今日の運動会は参加した全てのみなさんの心の中にたくさんのことが残ったと思います。本当によい運動会になりました。お家に帰ったら、またお家の人とたくさんお話をしてください。

最後になりますが、温かいご声援を頂きました、ご来賓、保護者の皆様、本日はありがとうございました。今後とも藤久保小学校の教育活動にご協力をよろしくお願いいたします。